
Information générale afin de rester prudent et vigilant :
conseils pour les injectés

Mon amie homéopathe le Dr Martine Gardenal avait écrit cette mise en
garde il y a déjà un an alors que les personnes contraintes à se faire
injecter cherchaient légitimement des solutions qui malheureusement
n’existent pas vraiment.

Actuellement la révélation des très nombreux effets toxiques (doux
euphémisme) de l’injection génique pousse de multiples personnes à
publier à nouveau des traitements « antidotes », ce qu’on peut
comprendre. Afin de mesurer la limite du système, le Dr Gardénal a
accepté de publier sa mise en garde toujours d’actualité. Nous l’en
remercions.

Cet article [du 15 Mars 2022] ne veut pas dire que rien ne peut servir à
quelque chose. Les papiers sur les tisanes d’aiguilles de pin par
exemple(([1] Voir :
Débarrasser le corps du graphène
et
Teinture Mère d’aiguilles de pin sylvestre)) ou l’Artémisia donnent de
l’espoir à certains et ne doivent pas être négligés. Le but de ce rappel
est de dire qu’il n’y a pas de traitement miracle contre la toxicité de
l’injection à ce jour et donc que rien ne doit vous faire accepter
l’injection en vous faisant croire qu’elle n’aura aucun risque. Roulette
russe…

Dr Nicole Delépine

https://nouveau-monde.ca/information-generale-afin-de-rester-prudent-et-vigilant-conseils-pour-les-injectes/
https://nouveau-monde.ca/information-generale-afin-de-rester-prudent-et-vigilant-conseils-pour-les-injectes/
https://nouveau-monde.ca/debarrasser-le-corps-du-graphene/
https://nouveau-monde.ca/teinture-mere-daiguilles-de-pin-sylvestre/






Par le Dr Martine Gardénal
médecin homéopathe, médecin du sport, et olympique, ex-attachée de consultation à l’Insep

Je suis très souvent interrogée par des personnes qui sont ou vont être
injectés par le produit ARN messager contre le COVID.

Leur question est :

« Que puis-je faire pour ne pas avoir d’effets secondaires ou pour les
faire disparaitre ? »

Je me décide aujourd’hui à vous dire le fond de ma pensée. Ceci, non pour
vous faire entrer dans la peur, mais pour être claire.

Cette injection transgénique anti Covid est toujours en phase 3. Elle
appartient donc encore au domaine expérimental, ce qui veut dire :

que nous n’avons pas le produit à notre disposition en vente libre dans1.
les pharmacies,
que nous ne savons pratiquement rien de leur composition exacte,2.
que comme pour tout traitement expérimental cette thérapeutique comporte3.
différents types de produits, et obligatoirement des placebos dont nous
ignorons le pourcentage. (Voir essais cliniques).



Cela explique que certaines personnes ont dû recevoir du sérum physiologique,
alors que d’autres ont été injectées avec le produit expérimental. Aussi,
certains n’ont absolument aucune réaction même après 3 doses, alors que
d’autres réagissent dès la première injection et d’autres seulement après la
3°. Tout peut se voir.

En plus, actuellement, les pistes sont totalement brouillées :

la personne ne sait pas ce qui lui est injecté,1.
au fil des doses, la personne peut recevoir des produits provenant de2.
laboratoires différents (Astre Zeneca, Johnson et Johnson, Moderna,
Pfizer) et des doses placebo ou non,
l’état sanitaire de la personne n’est jamais pris en compte.3.

En tant que médecin homéopathe, je sais que chaque individu à son propre
terrain, avec sa plus ou moins grande susceptibilité aux produits étrangers
et aux germes.

Jusqu’alors, avec tous les autres vaccins (classiques), j’avais pris
l’habitude de faire un traitement préventif, mais surtout curatif afin que le
terrain soit le moins touché possible par ces perturbateurs immunitaires.

Ma longue expérience professionnelle et celles d’autres confrères m’ont
conforté dans notre position. Pour les vaccins classiques, cela n’a jamais
posé de problème : je n’ai jamais eu à déplorer la moindre nuisance. N’est-ce
pas le but recherché ?

Pour mémoire, je rappelle quelque chose qui semble bien oublié depuis des
années. Le rôle du médecin est « primum non nocere » [NDLR « D’abord, ne pas
nuire »].

Actuellement, avec ces injections transgéniques à ARNm, ne sachant pas ce que
contient la seringue, et n’ayant pas à notre disposition les flacons, il est
impossible — et nous n’aurons jamais l’assurance — que les produits
homéopathiques fabriqués appelés « isothérapiques » correspondent à ce que la
personne a reçu.

C’est peut-être un placebo qui a été injecté. (sérum physiologique) et peut
être non ? Alors ?

Comment éthiquement parlant, proposer à quelqu’un un traitement incertain
dont il est impossible de prévoir le résultat de façon sûre ? Comment
affirmer qu’avec l’homéopathie il n’y aura pas d’effets secondaires et
surtout que la protéine Spike va disparaître ?

Personnellement je ne me sens ni le courage ni le droit de faire de telles



choses, et je refuse d’en prendre la responsabilité.
Je serai trop loin de mes choix personnels, et mon éthique m’en empêche.

Dans l’état actuel des choses, je ne vois aucun traitement préventif ni
curatif avec certitude…
Les seules choses que l’on puisse faire, c’est de préparer le terrain au
mieux pour qu’il réagisse le moins possible et que cela diminue les réactions
de type allergique, oxydatif, sidération immunitaire. C’est ce que beaucoup
proposent et font.

J’avoue que lorsque je lis les articles de certains, certifiant qu’avec des
traitements naturels et/ou des isothérapiques homéopathiques faits avec des
injections transgéniques antiCOVID, les injectés sont garantis de passer à
travers toutes les conséquences néfastes de ces produits, à court et long
terme, je suis révoltée de tant de malhonnêteté et ne peux cautionner une
démarche aussi peu scientifique.

J’attends les preuves

Il faut se méfier des illusionnistes, qui pour entretenir leur réputation et
récupérer quelques monnaies, ne se comportent pas mieux que les lobbys
pharmaceutiques.

Je suis désolée de ne pas pouvoir dire mieux, mais au fond de moi quelque
chose m’empêche de proposer un produit dont on ne sait rien et qui est sans
doute faux.

Un espoir : quand on pourra acheter librement ces produits injectables contre
le COVID, le problème sera sans doute différent. À voir…

Par contre, tous les petits conseils donnés dans mon ouvrage « Homéopathie,
le livre de référence pour se soigner au naturel », restent vrais pour
minimiser les réactions secondaires et limiter les dégâts pour les vaccins
classiques.

Et dans « T’as mal où ? ma réponse homéo ». Je vous propose un traitement si
vous avez le COVID.

Dr Martine GARDÉNAL

15 Mars 2022


